

# 夏の始まりを感じる6月！

インターアクト部  
と合同で梅の収穫！

五月二十三日放課後、生徒会とインターアクト部の合同で梅の収穫をしました。校門付近と中庭に咲いており、合計100個以上も採れました。収穫された梅は先生達のご協力の下、体育大会期間中に飲める、梅ジュースを作る予定です。今後、これで美味しいジュースを作れると思うと楽しみです。部活動の方々もご協力ありがとうございました！



## 中学生素読開始！

先月末より、中学生は大学素読が始まりました。毎朝七時三十分からホールに集合してリード役の人は前に立ち元気よく行っています。最初、一年生は初めてだったため全く読めていませんでしたが回数を重ねるにつれ大きな声で元気よく行えるようになりました。二、三年生は去年から行っていたのでスラスラ読めていて流石でした。また、素読の体系をつくる時は三年生が率先して一、二年生を並べていて良かったです。



## 三十七年の歴史 三陽体操



三陽体操。それは多くの先輩が、三陽創立以来受け継いできた伝統ある体操です。一昨年、新型コロナウイルスにより体育大会が中止となりました。しかし当時の高一（現高二）は、後日行われたスポーツ大会にて感染対策に気をつけながら、見事に伝統を守り抜き披露しました。今年の体育大会でも三陽体操を行います！高校一年生の皆さん、三陽の歴史に新たなるページを刻みましょう！



ペットボトルキャップはゴミ袋三つ分も集まりました。これらは予定通りAEOZさんに寄付しコロナワクチンに変えてもらおうと考えています。一体何個のワクチンに変わるのか楽しみです。

たくさんのご協力  
ありがとうございます  
ございます！



## 第二号中学コンポストスタート！！ ナス栽培も開始！

ナスを育て始めました。五月中旬頃に苗を仕入れ、現在栽培中です。これから蕾が咲き八月頃に収穫する予定です。もちろん収穫したものは食べて出た生ゴミはまたコンポストに入れようと思います。

また、中学生徒会のコンポストが熟成を迎え、第二号のコンポストが始まりました。第一号の熟成を終えたら、その堆肥で野菜などの栽培に使用する予定です。